

EDITORIAL

Estimados amigos:

No soy un monje religioso, pero soy un monje secular. Busco no desplazarme de un solo lugar, desde el cual participo, con todo el tiempo de mi vigilia, en los distintos aspectos de la vivencia y la difusión de la Psicología Holokinética.

Inicié la Psicología Holokinética (PH), después de reactivar en mí la Percepción Unitaria (PU), función cerebral que permanece inactiva en la humanidad. La PU debe reactivarse para que el cerebro funcione plenamente.

He escrito, en esta vida de monje secular, unos 24 libros en español, 16 en inglés y uno en Esperanto. El 80% de esta literatura permanece sin publicar, ni siquiera en nuestro sitio de libros: *holokinesislibros.com*

He hecho más de treinta giras por universidades de todo el mundo (desde 1978) para esta difusión, pero los profesores de PH no son muchos más que veinte y no todos cumplen con la función de enseñar PH.

Hay doce profesores en el Curso Online –en inglés y en español–. <https://www.psicologiaholokinetica.org/ciph/>

Ya realizamos quince Congresos anuales Internacionales, hasta el 2020, año en que tuvimos que cancelarlo por primera vez, por la pandemia Covid-19.

En el 2002 fui nominado al Premio Nobel de la Paz y me alegra no haberlo recibido, ya que no quiero ser recordado por un premio, sino por mi pasión para que se reactive el funcionamiento de la totalidad del cerebro.

Con ese fin nace la PH (Psicología Holokinética).

Rubén Feldman González
Director Editorial